
Protokol I zur M itg I iederversam m I u ng

Freitag 08.03.2024
Ort: Sporthalle Gaußig, Günthersdorfer Str. '1a, 02633 Gaußig

Beginn: 18:30 Uhr

Anwesende Mitglieder der Gemeinde: 12

Anwesende Mitglieder anderer Gemeinden: 7

1. Eröffnunq und Beqrüßunq durch den Vorstand (Stefan)

Durch Herrn Heiduck werden die anwesenden Mitglieder begrüßt und die Versammlung
eröffnet. Es haben sich 12 Mitglieder mit Wohnsitz in der Gemeinde sowie 7 Mitglieder mit
Wohnsitz außerhalb der Gemeinde eingefunden. Der Vorstand bedankt sich dafür, dass sich
die entsprechenden Mitglieder Zeit genommen haben, um ihre Teilnahme möglich zu
machen.
HerrHeiduckstelltsichalsVersammlungsleiterffivor.
?r*t-k^/t{r*,,"t k* fia** ,hu;&r.

2. Feststelluns Taqesordnunq (Stefan)

Gemäß der entsandten Einladung wird durch Herrn Heiduck ein kurzer Überblick über die
Tagesordnung gegeben.

3. Jahresbericht 2023 (Stefan - zu Fußball, Cathleen - Rest)

Durch Herrn Heiduck wird das Jahr 2023 im Bereich der Sektion Fußball zusammengefasst.
Neben der Durchführung der Hallenturniere wurden Projekte wie die Erneuerung der
Flutlichtanlage auf dem Sportplatz sowie die Pflasterarbeiten im Eingangsbereich des
Sportlerheimes erläutert.
Durch Frau Hultsch wird ein Rückblick auf den am 03.06.2023 organisierten Oberlausitz Trail
gegeben. Der Lauf, der den Gaußiger Parklauf erfolgreich ablöste, erfreute sich bei vier
angebotenen Strecken großer Begeisterung lokaler aber auch regionaler Sportlerinnen und

Sportler.
Mit Blick auf die Mitgliederzahlen konnte zum Jahresende 2023 ein Zuwachs verzeichnet
werden. (242 -> 265)
Frau Heider und Frau Hultsch starteten im September 2023 erfolgreich in die Ausbildung des
Vereinsmanagers.



4. Kassen- und Finanzbericht 2023 (Kathrin)

Durch Frau Heider wird der Kassen- und Finanzbericht vorgestellt. Ein Plus von 8000,-
Euro wurden erwirtschaftet. Der Gewinn konnte durch gute Wirtschaftlichkeit sowie
Spendeneinnahmen generiert werden.
Die Einnahmen belaufen sich dabei auf ca. 50.000 Euro. Dem gegenüber stehen
Ausgaben von 48.000 Euro.
Ein großer Teil der Kosten beläuft sich auf die Sektion Fußball.
Ein Meilenstein konnte in der Sektion Tischtennis geschaffen werden, in dem vier neue
Platten beschafft wurden.
Es wird keine Beitragserhöhung im Jahr 2024 geben. Novelliert wird im Jahr 2024 die
Umstellung der Beitragszahlung von jährlich auf halbjährlich.

5. Bericht der Kassenprüfer (Verena Waqner)

Durch Frau Wagner wird der Bericht der Kassenprüfer vorgestellt. Die Kassenprüfer Forgel,
Roswitha war gesundheitlich nicht in der Lage zusammen mit Claudia Richter die
Kassenprüfung zu übernehmen. Als Vertretung fungierte Frau Verena Wagner. ln diesem
Zusammenhang wird explizit für zwei offene Stellen als Kassenprüfer für 2025 geworben.

Geprüft wurde dabei der Zeitraum von Januar bis Dezember 2023. Es konnten keine
Beanstandungen festgestellt werden. Die Prüfung fand am 26.02.2024.

6. Aussprache über die Berichte (Stefan)

Durch die Mitglieder wurde dabei der mangelhafte Allgemeinzustand der Turnhalle
angesprochen. ln diesem Zusammenhang fanden bereits im Dezember 2023 Gespräche
zwischen dem Vereinsvorstand und der Gemeindeveruvaltung statt. Bislang gibt es kein
passendes Förderprogramm zur Erhaltung der Sport- und Vereinshalle. Durch Herrn
Bürgermeister Fischer wird aber ein Gespräch bei der Sächsischen Landesregierung in
Aussicht gestellt.
Des Weiteren wird durch die anwesenden Mitglieder eine Ehrung für Berndt Stanzel für seine
Verdienste in der Sektion Fußball vorgeschlagen.

7. Entlastunq des Vorstands (Antraq von Verena)

Durch Frau Wagner wurde derAntrag zur Entlastung des Vorstandes gestellt. Die Entlastung
des Vorstandes wird einstimmig betitelt (19 Stimmen für die Entlastung, 0 Stimmen für nein,

keine Stimmenthaltungen).



8. Vorstellunq und Genehmiquno des Haushaltsplans für das laufende Jahr (Kathrin)

Durch Frau Heider wurde über die Beschaffung der für das Haushaltsjahr 2024 zu
beschaffenden Tischtennisplatten berichtet. Eine im neuen Kalenderjahr zu beschaffende
Beregnungsanlage für den Sportplatz wird vorerst nicht genehmigt. Voraussichtlich wird eine
Erhöhung der Nebenkostenpauschale seitens der Gemeinde für die Turnhallen- sowie
Sportplatz Nutzung unabwendbar sein.

- Abstimmung/Beschlussfassung JA - Simmen: 19

NEIN - Stimmen: keine

Stimmenthaltungen: keine

9. Vereinsziele, lnvestitionen und Veranstaltunqsplanuno 2024 (Cathleen)

Frau Hultsch berichtet über die enrueiterte Vorstandssitzung, die im Januar 2024 mil allen
Übungsleitern der einzelnen Sektionen abgehalten wurde.
Durch Herrn Heiduck wird die im Januar 2024 stattgefundene Hallensaison ausgewertet.
Dabeiwurde 11 Turniere in der Sektion Fußball ausgerichtet.
Herr Lehmann und Herr Heiduck haben im Januar erfolgreich die Ausbildung als
Übungsleiter C Lizenz im Breitensport begonnen.
Frau Hultsch und Frau Heider werden im Februar die Vereinsmanager-Ausbildung
abschließen.
Durch den Vorstand wurde die Neuerstellung einer Website über das sogenannte ,,Azubi-
Projekt" in Auftrag gegeben.
Der 6. Oberlausitztrail soll am 08.06.2024 stattfinden. Die Vorbereitungen laufen
entsprechend schon.
Durch den Sportverein wird die Durchführung einer öffentlichen Veranstaltung zum
Jahresende in Bezug auf das 3O-jährige Jubiläum der Gaußiger Sport- und Vereinshalle
angestrebt.

10. Aufstellunq der Kandidaten zur Gemei nderatswahl

Frau Hultsch erläutert den anwesenden Mitgliedern, wodurch der entsprechende
Tagesordnungspunkt zu Stande kommt. Dabei wird auf das Ausscheiden des langjährig im
Gemeinderat engagierten Vereinsmitglieds Andreas Pahler hingewiesen. Die Gaußiger
Sportler sollen zukünftig durch Kati Henker sowie Cathleen Hultsch vertreten werden.

Für die Wahlzwei anwesende Mitglieder als Wahlkommission bestimmt:

Herr Thomas Garten sowie Herr Kai Zieschang

Frau Hultsch und Frau Henker geben einen kurzen Überblick zu ihren Personen als
Bewerberinnen. Anschließend wurde die geheime Wahl unter Obhut der Wahlkommission
abgehalten.



- Abstimmung Kati Henker JA- Simmen.12

NEIN - Stimmen: keine

Stimmenthaltungen: keine

JA- Simmen:12

NEIN - Stimmen: keine

Stimmenthaltungen: keine

- Abstimmung Cathleen Hultsch

1 1 . Schlussbemerkungen

Durch Herrn Heiduck wird die Mitgliederversammlung beendet. Allen anwesenden
Mitgliedern wurde dabeifür die Teilnahme herzlich gedankt.
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